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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN / CDU-Fraktion

Nr.: A 21/0498-01

Status: öffentlich

Datum: 07.06.2021

Entwicklung der Impfzahlen sowie Ausstattung mit Masken und 

Selbsttests

Anfrage der Fraktionen von CDU und Bündnis 90/Die Grünen

Beratungsfolge:
Gremium : Datum: Status: Zuständigkeit:

Sozialausschuss 15.06.2021 Ö Kenntnisnahme

Sachverhalt: Seit der letzten Sitzung des AGS sind die Impfzahlen gestiegen und die Infektionszahlen 
gesunken. Mit diesem positiven Verlauf kommen aber neue Anforderung auf die Verwaltung und 
notwendige Anpassungen von bestehenden Abläufen auf die Gesellschaft zu.
Vor diesem Hintergrund bitten die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und der CDU die Verwaltung 
um Auskunft zu folgenden Fragen:

- Fragen zur Impfsituation

Wir möchten uns explizit bedanken, dass die aktuellen Impfzahlen auf der städtischen Homepage 
nachzulesen sind. Darüber hinaus möchten wir folgende Fragen zur Impfsituation in Mülheim stellen:

Gibt es für das Impfzentrum jetzt eine Warteliste für übrig gebliebene Impfdosen? Wenn ja, wie ist diese 
strukturiert? Wie werden Personen von der Warteliste kontaktiert?

Gibt es Zahlen über Ablehnungen von Impfungen mit bestimmten Impfstoffen?

Ist seit dem Impfbeginn durch die Hausarztpraxen festzustellen, dass Impftermine vermehrt nicht 
wahrgenommen werden?
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Wie sind die Nutzungszahlen des Impfshuttles? Gibt es Überlegungen, bis zu welchem Zeitpunkt dieses 
Angebot als sinnvoll erachtet wird?

Sind in den angezeigten Impfzahlen auch die Mülheimer vermerkt, die über ihren Arbeitgeber in 
anderen Städten geimpft werden?

- Fragen zur Ausstattung mit medizinischen Masken und Selbsttests

Die Ausstattung der sich in der Kommunalpolitik Engagierenden mit Selbsttests ist erfolgt. 

Wie ist die Ausstattung der Verwaltungsangestellten mit med. Masken und Selbsttests geregelt (Anzahl, 
Verteilung, kontinuierliche Nachlieferung)? Gibt es Unterschiede für Angestellte mit und ohne 
Bürger*innenkontakt? 

Gibt es Unterstützung bei o.g. Ausstattung durch die Kommune für bedürftige Personen?

Silke Behrendt                                                 Bernd Dickmann
Fachsprecherin                                                Fachsprecher
Bündnis 90/ Die Grünen                                  CDU-Fraktion

Anlagen:


